

ABSTRAK

Arifah Mahmud. 2019. *Hubungan antara Manajemen berbasis Sekolah (MBS) dengan Kinerja Guru di SD Negeri Taan Galung Kecamatan Tapalang Kabupaten Mamuju.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Hj.Rosleny Babo dan Pembimbing II Syarifah Aeni Rahman.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu apakah terdapat hubungan antara Manajemen Berbasis Sekolah (MBS) terhadap Kinerja Guru di SD Negeri Taan Galung Kec.Tapalang Kab.Mamuju. Penelitian ini bertujuan Untuk memperoleh data tentang pelaksanaan Manajemen Berbasis Sekolah (MBS) dengan Kinerja Guru di SD Negeri Taan Galung Kec.Tapalang Kab. Mamuju

Jenis penelitian adalah penelitian korelasional. Penelitian ini memiliki dua buah variabel, yaitu MBS (X) sebagai variabel bebas dan kinerja guru (Y) sebagai variabel terikat. Populasi penelitian adalah guru, kepala sekolah, ketua komite, staf dan masyarakat, yang berjumlah sebanyak 30 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan metode dokumen dan angket. Pengujian instrument menggunakan uji Validitas dan Reliabilitas menggunakan rumus *Alpha cronbach* Teknik analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini menggunakan analisis korelasi sederhana (*product moment*). Uji persyaratan terdiri dari uji normalitas dan uji linearitas.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat hubungan signifikan antara Manajemen Berbasis Sekolah (MBS) terhadap kinerja guru di SD Negeri Taan Galung dengan korelasi variabel bebas dengan variabel terikat adalah 0,872 dan $R^2 = 0,760$ pada taraf signifikansi 10%. Hal ini berarti kontribusi variabel X (MBS) terhadap variabel Y (kinerja guru) adalah 76,0%. Sehingga masih sisa 24,0% faktor lain yang dapat mempengaruhi kinerja guru di SDN Taan Galung

Berdasarkan hasil penelitian tersebut di atas, dapat disimpulkan ada hubungan signifikan antara Manajemen Berbasis Sekolah (MBS) dan kinerja Guru di SD Negeri Taan Galung kecamatan Tapalang Kabupaten Mamuju.

Kata kunci : Manajemen Berbasis Sekolah, Kinerja Guru.